

## Flora VERHAGE ECLA

"Je m'appelle Flora et j'ai quinze ans. C'est ma quatrième année d'athlétisme : j'ai commencé en benjamine à la section du collège et depuis cette année je suis à l'ECLA. J'ai touché à beaucoup de disciplines: saut en longueur, sprint, lancer de disque... Cette année je me suis spécialisée en demi-fond. Ce que j'aime dans cette pratique, c'est de pouvoir me dépenser, me vider la tête mais également d'essayer de me surpasser et de voir les progrès que j'ai fait. Mes objectifs sont de continuer les entraînements avec assiduité pour être à mon maximum pour mes premières compétitions sur piste, et pourquoi pas essayer d'aller au Championnat de France l'année prochaine en cross et sur piste."